



“El de AMLO es uno de los sexenios más corruptos de la historia de México”: Xóchitl

La corrupción y desvío millonario de recursos en Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) se empezó a registrar desde febrero del 2019, es decir, apenas tres meses de que Andrés Manuel López Obrador llegó a la Presidencia de la República y el entonces secretario de Hacienda, Carlos Urzúa le reportó estas irregularidades, pero el mandatario “hizo oídos” sordos a estas primeras denuncias de corrupción en su gobierno.

Así lo reveló la candidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez al acusar las denuncias en cascada que se han registrado en los últimos meses y semanas por casos de corrupción en el gobierno de López Obrador donde presunta-

mente están involucrados sus hijos a quienes se acusa de tráfico de influencias en las principales obras de este gobierno como el Tren Maya y la refinería de Dos Bocas.

“El del presidente Andrés Manuel López Obrador es uno de los sexenios más corruptos de la historia de México”, sostuvo Gálvez.

López Obrador—dijo—se queja de la corrupción pero no la combate.

La Auditoría Superior de la Federación reportó en el 2020 el hallazgo de más desvíos en Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), la llamada Conasupo de la 4T, con lo que el desfalco en esa dependencia ya supera los 15 mil 308 millones de pesos. *(Alejandro Páez)* •